



Regierungsratsbeschluss vom 11. August 2020

Anzug Raphael Fuhrer und Konsorten betreffend intelligente Parkplätze auf öffentlichem Grund: Flexible Marktpreise und sozial-ausgleichende Verwendung der Parkeinnahmen

P185168

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Raphael Fuhrer stehen zu lassen.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst grundsätzlich nachfrageabhängige, flexible Parkgebühren. Die Gebührenerhöhung bei den Parkkarten per Anfang 2019 hat zu einer deutlichen Reduktion der Verkaufszahlen geführt. Marktwirtschaftliche Ansätze funktionieren demnach im Parkierungsbereich. Bevor der Regierungsrat erste Schritte in Richtung flexibler Gebühren erarbeitet, möchte er die Diskussion und den Entscheid des Grossen Rates zur hängigen Vorlage bezüglich der künftigen Parkierungspolitik abwarten. Der Regierungsrat beantragt deshalb, den Anzug Fuhrer stehen zu lassen.

